



Transcripción de carta recibida

Jesús María Lafita Fernández 03/03/2023

Torrejón de Ardoz (Madrid)

Mi General,

Recibida y leída tu carta, no puedo hacer otra cosa que enviarte mi más emocionado agradecimiento a tus cariñosas palabras.

Me siento miembro de esa "Gran Familia" que mencionas en tu carta. Hace ya muchos años que mi hermana Pilar y yo fuimos beneficiarios de la ayuda del Patronato. Una ayuda que, en parte, ha contribuido a que hoy seamos quienes somos. Una ayuda que, si bien no pudo suplir la ausencia de nuestro querido padre, sí que contribuyó a que la vida de nuestra familia fuera un poquito menos difícil.

Ahora devuelvo una pequeña parte de esa ayuda recibida. La devuelvo para que los que, como mi familia, han perdido a un ser querido que ha servido a España con lo máspreciado que uno tiene, puedan ver reducida, en la medida de lo posible, la carga económica asociada a su desarrollo. Si bien no podemos devolverles a sus seres queridos, no me cabe ninguna duda de que, entre toda esta "Gran Familia", a través del Patronato, podremos hacerles sus vidas un poco más fáciles, y que, en consecuencia, puedan desarrollarse como personas, tal como hicimos nosotros.

Los huérfanos del Ejército de Tierra merecen mucho más de lo que puedo aportar. Solo espero que estas cantidades que devuelvo, junto con las aportadas por el resto de esta "Gran Familia", puedan contribuir a que todos los huérfanos sientan la solidaridad y la ayuda de sus "hermanos", para que, llegado el caso, puedan hacer ellos lo mismo con los huérfanos del mañana.

Me despido ya, mi General, no sin antes hacer extensiva mi felicitación y reconocimiento más efusivos, por el trabajo bien realizado, a todo el personal que forma el Patronato bajo tu mando.

Quedando a vuestra disposición para cualquier cosa que pudierais necesitar, te hago llegar un fuerte abrazo.

Jesús M